
環境見学習を終えて､戻ってきた３年生にインタビューをしました。

場所は、有馬富士にいったそうです。その感想を報告します。

①いってみてどうだったか。

とてもたのしかったとのことだった。

②また、いきたいか。

また、いきたいといっていたとほとんどがいっていた。

いじょうです。
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